

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari berbagai penjelasan yang telah ditulis pada bab-bab sebelumnya, maka penulis dapat menarik Kesimpulan terkait surah-surah Al-Qur'an untuk bacaan salat dalam perspektif hadis. Adapun kesimpulannya sebagai berikut :

1. Melalui metode tematik maka didapatkan hadis-hadis yang menerangkan tentang surah-surah Al-Qur'an yang dibaca Nabi dalam salat. terdapat 20 hadis yang dibagi kedalam 7 sub tema diantaranya : (1). Standar bacaan surah dalam salat yang terdiri dari 4 hadis yaitu: kewajiban membaca al-Fatihah dalam setiap rakaat (Muslim No. 396), standar durasi bacaan salat (al-Bukhārī No. 725), minimal membaca 3 ayat dalam salat (Muslim : 802), perintah meringankan bacaan ketika Imam (Muslim No. 468). (2). Surah-surah bacaan salat subuh terdiri dari 4 hadis diantaranya : surah Qaf (Muslim No. 457), surah al-Zalzalah (Abū Dāwud No. 816), surah at-Takwir (Abū Dāwud No. 817), Surah as-Sajdah dan al-Insan (Abū Dāwud No. 1076). (3). Surah-surah bacaan salat Zuhur dan Asar yang terdiri dari 3 hadis diantaranya : isyarah bacaan surah melalui geraan jenggot (al-Bukhārī No. 727), surah al-Lail (Muslim No. 49) dan surah at-Thariq dan al-Buruj (Abū Dāwud No. 905). (4). Surah-surah bacaan salat Magrib terdiri dari 3 hadis diantaranya : surah at-Thur (Abū Dāwud No. 811), surah al-Kafirun dan al-Ikhlās (Ibnū Mājah No. 833) dan surah al-Mursalat (al-Bukhārī No. 729). (5). Surah-surah bacaan salat Isya yang terdiri dari 2 hadis, diantaranya : Surah at-Tin (Muslim No.464), surah as-Syam dan semisalnya (al-Nasāī No. 1073). (6). Surah-surah bacaan salat Jumat yang terdiri dari 2 hadis diantaranya : surah al-Jumu'ah dan al-Munafiqun (Muslim No. 878), surah al-A'la dan al-Ghasyiah (Ahmad No. 20164). (7). Surah-surah bacaan salat hari raya yang terdiri dari

2 hadis, diantaranya : surah al-A'la dan al-Ghasyiah (al-Tirmidzi No. 533), surah Qaf dan al-Qamar (Muslim No. 891).

2. Hasil dari penelitian ini adalah memberikan pemahaman lebih lanjut terkait dengan surah-surah Al-Quran yang yang dibaca Nabi dalam salat serta aturan dan batasan-batasannya. Sebagai umat muslim apa saja yang bersumber dari Nabi Muhammad Saw maka sudah selayaknya menjadi tuntunan untuk kita menjalalni hidup. Pada kajian penulisan skripsi ini setidaknya dapat dipahami 3 poin utama mengenai pembahasan yang terdapat pada penelitian ini, diantaranya : 1). Para ulama bersepakat bahwasanya membaca surah-surah Al-Qur'an dalam salat hukumnya sunnah dan surah yang dibaca memiliki banyak pilihan sebagaimana yang di contohkan Nabi dalam hadis 2). Perintah untuk meringankan bacaan ketika menjadi imam salat karena dalam salat berjamaah bisa jadi terdapat orang yang tua renta, orang yang lemah, anak kecil dan mungkin oterdapat orang sedang terburu-buru 3). Pembahasan tentang apa saja surah-surah Al-Quran untuk bacaan salat yang pernah dibaca Nabi pada waktu salat-salat tertentu beserta bagaimana penjelasan para ulama mengenai hadis tersebut

B. Saran

Dalam sebuah penelitan seorang peneliti harus mampu memberikan hasil yang manfaat terhadap perkembangan ilmu pengetahuan, instansi atau lembaga dan semua pihak yang terlibat dalam penelitian. berdasarkan dari proses peneltiam ini penulis menyarankan agar para peneliti selanjutnya dapat memberikan pembaharuan dalam peneltian yang telah penulis lakukan, seperti halnya memperluas pembahasan syarah dan mengkaji hadis-hadis yang ada pada penelitain ini dengan menggunakan prinsip-prinsip ilmu lainnya. Penulis menyadari bahwa penulisan ini jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap apa yang penulis berikan dalam penelitian skripsi

ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan menambah wawasan keilmuan mengenai wawasan terkait surah-surah Al-Qu'ran bacaan salat sehingga kita sebagai umat muslim dapat mengikuti dan mengambil keutamaan dari hadis-hadis Nabi Muhammad Saw